

Así lo dio a conocer la viuda del literato, Isolda Pradel

## Publicarán libros con poemas inéditos de Óscar Castro

Expresó su agradecimiento por el gran afecto con que los educadores, artistas, autoridades y comunidad calerana en general la

recibieron

LA CALERA.-

Sin duda El de La Calera, fue un gran homenaje al poeta nacional Oscar Castro. La actividad se realizó el jueves 15 y formó parte del amplio programa de festejos por el 160 aniversario de La Calera. En la ceremonia en que se rindió homenaje a la viuda del literato, Isolda Pradel.

Obviamente Semanario Impacto conversó con quien fuera la mujer del vate, respecto a la vida y obra de éste. La viuda del hombre de letras manifestó que siempre él usó su luto y realmente ella se dolía al recordar el fallecimiento del poeta.

Del mismo modo, dijo estar muy agradecida por el gran afecto con que los educadores, artistas, autoridades y comunidad calerana en general la recibieron en esta visita, agregando que en un par de meses serán editados cuatro libros de poemas de Óscar Castro, los cuales serán textos educacionales que sirven como único objetivo la extensión cultural.

Desde que empezó a

conocer la obra de Óscar, me he dado cuenta que lo leía más gente de la que imaginaba y particularmente el homenaje realizado en La Calera, sumado con la dedicación de afecto y aceptación de su obra, me hacen sentir muy orgullosa. Por tal razón agradezco la voluntad de las personas que organizaron y participaron en la actividad, manifestó Isolda Pradel.

- ¿Cómo recuerda a Óscar Castro?

- Él era un hombre común y corriente, muy educado y con excelente trato a las demás personas. Eso sí, producía una gran atracción a las mujeres, ya que era bien parecido y tenía una figura adecuada, mientras su mirada era triste y lejana.

- ¿Cómo se conoce con el poeta?

- Yo estudiaba tanto y por exigencias académicas debía aprender a recitar, de esa manera llegó a mí poder un fragmento de un poema de Oscar y me interesó buscarlo para tener la obra completa.

- ¿Así comenzó el amor entre ustedes?

- No hubo idilio ni copulias, después que nos conocimos él se hizo amigo de mis padres y sin romance previo nos casamos.

- ¿De qué manera se inspiraba para escribir?

- Él siempre para ponerse a escribir necesitaba que algún objeto, palabra o persona le produjera un sentido de convivencia. Posteriormente transformo esto en una conversación que hacía poemas, en la cual buscaba expresar el alma o esencia del objeto que lo inspiró.

Oscar siempre llevaba una libreta para anotar lo que le estimulaba y después trabajarlo.

- ¿Por qué cree que a su marido le gustaba tratar con la gente?

- Oscar definía a todos los hombres como seres iguales, los cuales por causas del destino sufrían o gozaban de distintas maneras. Por eso disfrutaba tanto de contactarse con la gente, sobre todo la humilde, él buscaba los medios para hablar con los pescadores, obreros, mineros, etc. con el fin de conocerlos más profundamente.

Isolda Pradel, viuda del poeta Óscar Castro conversó con Semanario Impacto en su visita a La Calera.



## Publicarán libros con poemas inéditos de Oscar Castro [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicarán libros con poemas inéditos de Oscar Castro [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile